

令和2年5月21日

川内商工高等学校  
保護者 各位

川内商工高等学校校長

### 5月25日（月）からの教育活動 について

時下，ますます ご健勝のことと存じます。

また，平素より本校の教育活動にご理解・ご協力を賜り深く感謝申し上げます。

さて，先日の内閣府の発表において，本県を含む39県の緊急事態宣言が解除されました。その後，本県でも休業要請解除等に関する発表等がありました。ただし，いずれも感染拡大を再度発生させないように新しい生活様式の維持について強調されています。

本校では，県教育委員会からの指導等を踏まえて，来週25日（月）からの教育活動は十分な感染拡大防止対策を行った上で，全学年がそろって通常のクラス形態で実施し，通常の時間割どおりの授業を開始することにいたしました。

ただし，検温，風邪症状の確認，マスク着用，手洗い，咳エチケット，換気，消毒，対面とならない等の対応は，当面の間，継続しますので，各家庭におかれましても，ご理解・ご協力をお願いします。

登下校について公共交通機関を利用する場合は，引き続き，マスク着用や会話を控える，咳エチケット，降車後速やかに手を洗うなど，対応してください。